Madame, Monsieur
Suite à un entretien avec la personne responsable des visas de l’Ambassade de France, j’attire votre attention sur deux points concernant la classe découverte.
· Merci de bien vouloir vérifier la date de validité du Passeport de votre enfant 
· Merci de vérifier la date de validité de son  Residence Permit. 
Ces deux documents doivent être valides jusqu’au mois de JUILLET  2012 MINIMUM, sans quoi votre enfant ne pourra pas partir avec nous ! Si tel n’est pas le cas, merci de lancer le renouvellement dès maintenant !
De plus, nous vous fournirons la semaine prochaine la liste des documents nécessaires à la création du dossier afin d’obtenir le visa Schengen. Ce dossier sera à faire début novembre 2011. A la mi novembre (nous vous préciserons la date), vous pourrez déposer vos dossiers complets à l’Ambassade de France, afin de récupérer les visas avant décembre 2011.
N’hésitez pas à venir me contacter pour de plus amples informations.
Fanny Adam, CM2A




Dear parents
I would like to give you a few informations concerning the visa for the trip in France.
Please, check the validity of both 
· passport 
· Residence Permit of your child. 
It needs to be valid until at least July 2012, otherwise we would not be allowed to travel with him. If needed, please renew the papers right now.
Then, next week I will give you the list of the documents  needed in order to get the visa. Mid November, we will tell you the date later on, you will be allowed to bring both passport and the documents to the French Embassy, so you will get the visa  before mid December.
Feel free to come to me and ask any questions.
Regards.
Fanny Adam, CM2A




